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イニシエーションスピーチ
山下 江 会員　山田 桂子 会員

乾杯の音頭（東京中央RC 前会長 小川健三様）
本日は福元会長の新年度初例会にあたり、皆様のますます
のご健勝をお祈りし、乾杯！

幹事報告（清宮普美代幹事）
・�テーブルに配布した台湾のお菓子は、先週のお客様台北牡
丹RCのおみやげ、チョコとナッツは安原会員のハワイのおみ
やげです。

（本日の理事会決定事項）
・ �矢部祐加子様を新入会員として承認
・�村松南会員の本年度前期の休会が承認
・ �皆出席表彰制度が復活
・ �予算承認
・�日程の決定（ファイヤーサイドミーティング8月2日（金）、ク
リスマス会12月16日（月）夜、新年会2020年1月11日（土）、
親睦旅行2020年4月19日（日）20日（月））

7月のハッピーバースデイ
白坂亜紀会員（20日生れ）、白水真子会員（22日生れ）

入会式（山田桂子新会員）
・�山田桂子新会員に福元智子会長から入会
証とバッヂが交付されました。

（自己紹介）
　私は、IBMでセキュリティ製品のソフトウェ
ア開発のリーダーを務めて参りましたが新しいリーダー育成のマ
ネジメント改革の仕事が出来ないかと退社して準備しております。
　神戸出身で、おいしいものを食べたり、着物の着付けなど
が趣味です。ロータリーについて理解していないところがまだ
まだあると思いますが、少しでも早く皆様の一員になれますよう
頑張ります。

バナー交換報告（海渡千佳会員）
先日長崎に仕事で1週間ほど出張しましたの
で長崎RCにメーキャップし、バナー交換（出
島をモチーフにしたきれいなバナーです）を
いただきましたので報告致します。私の隣
の席は長崎でも高名なお医者様でとても優
しく親切にしていただき感激致しました。

国際大会報告（岡田敏江会員、曽根章乃会員、石原
忠始会員、海渡千佳会員、野呂洋子会員）
本年6月1日に、ドイツ�ハンブルグでRI国際大会が開かれ、

当クラブから5名の会員が出席し、以下のとおり各会員から
報告がありました。
（岡田会員）
ハンブルグ大会はとても素晴らしかったのですが、残念なこ
とはあまりに参加者が多く、着席できずずっと立っていたこ
とです。
（曽根会員）
本年5月にモンゴルからの米山留学生エンフボルドさんが卓
話をして下さいましたが、私も7月25日から29日にモンゴル
へ行くことになりました。
（石原会員）
私は初めて国際大会に参加しましたが、ハンブルグ国際大
会は2万5千人もの参加があり、とても印象深いものとなり
ました。そんな中で当クラブからも5人の参加がありすてた
ものではないなと思いました。
（野呂会員）
本日配布の週報にも記事がありましたが、私は帰国の日の
朝に不覚にもパスポート紛失が発覚し、夫に戸籍をPDFで
送ってもらい、英語仏語が得意な海渡会員に経過説明文を
入力プリントしていただき、1時間半でパスポート再発行が
受けられ無事帰国できました。海渡会員はじめお世話になっ
た皆様に改めて御礼申し上げます。
（海渡会員）
パスポートの再発行については日本の領事館のHPに載って
いますが、パスポートのコピーをとっておく必要があります。
ドイツは駅に写真自動撮影機があり、駅近くには警察署も
あります。在ハンブルグの女性日本領事はとても親切な方で、
「困っているだろうから」と決済の署名をするために出かけ
る用事を止めて待っていて下さったのです。本当に助けてい
ただいてありがとうございます。

「新年度にあたり、福元智子新会長ご挨拶」 
・�これから1年間どうぞよろしくお
願いいたします。

・�私が入会したのはちょうど野呂
年度の始まる最初の日で野呂会
長が初心表明をされていたのをよ
く覚えていますが、それから3
年、よもや自分がこの場に立って
スピーチをするとは夢にも思って
いませんでした。
　このような若輩者に会長職を任せるこのクラブの大胆さと
いうか太っ腹ぶりには本当にすごいなと思っています。さて
ここで今期19年めを迎える当クラブの歴史をまとめてみまし
たので皆様と共に振り返ってみたいと思います。

・�写真で見せる�振り返り�映像流れる。
・�「18年間を振り返る」3名の座談�映像流れる。
（黒岩副会長、岡田米山委員長、時枝監査）
・ �今期の国際ロータリーのテーマは「ロータリーは世界をつな
ぐ」そして2750地区のテーマは「5000人の仲間をつなぐロー
タリー」です。
　これを受けて東京中央新ロータリークラブの今期のテー
マは「多様な人 と々つながりチームを作る」としました。

・�私の自己紹介とともに今期のテーマに至った思いをご覧くだ
さい。
（自己紹介インタビュー映像流れる）

体験ワークショップ（参加費3,500円）を開きますので、ど
うぞ皆様いらして下さい。
・�POSTMAN�OF�NAGASAKIプロジェクト
ⅰ�完全版翻訳出版
　「長崎の郵便配達」の原作は英国空軍の元パイロット故
ピーター�タウンゼントさんが1984年に著した「The�Postman�
of�Nagasaki」です。
　長崎に原爆が投下されたとき、自転車で郵便配達中で、
背中に大火傷を負った谷口稜曄（スミテル）さんが戦後闘
病と核廃絶を訴えた半生と被爆前後の長崎の街を綿密に描
写し、非戦闘員の無差別大量殺戮兵器である原爆を批判
し、トルーマン政権の内幕や日本軍部の降伏を巡る動きな
ど多面的に捉えています。
　タウンゼントさんは、戦後英王室の侍従となった際の故
マーガレット王女との悲恋で知られ、映画「ローマの休日」
のモデルとなったと言われています。その後ベルギーへ亡命
して結婚し、娘のイザベルが誕生し、イザベルさんはヨーロッ
パでも有名な、美しく知的でピュアなモデルとして活躍し、
2018年には来日されました。�
　原作は、早川書房でずいぶん前に日本語訳が出版されて
いるのですが、それはフランス語訳からの再翻訳のせいか
英語版と内容が少し違うので、私も翻訳委員会に参加して、
英語版から直訳した完全版を2018年8月9日の「原爆の日」
に出版しました。
ⅱ�映画製作支援募金のお願い
　映画「長崎の郵便配達」（監督�川瀬美香）は、原作者タ
ウンゼントさんが約35年前に執筆のために長崎を訪れて谷
口さんと長崎の街を取材した足跡を娘のイザベルさんが辿
り父のメッセージを紐解いていくというドキュメンタリー風映
画とされています。2018年から撮影に入っており、今年中
に完成し、2020年に公開予定です。
　この映画の製作は一般市民からの募金で賄うことになっ
ており、長崎でも長崎RC朝長長崎原爆病院長や長崎原爆
被災者協議会などが中心になって、製作を支援する会が作
られていますので、皆様どうぞご協力をお願い致します（1
口1000円。何口でも。郵便振替01870-7-24033�長崎県保
険医協会へ、「映画募金」と付記）。� （要約文責　宮下）

庭教師に付いて英語を勉強しました。6ヵ月で7キロも体重
が減りましたが、日常会話はできるようになりました。
・�扱っている案件で大きいものは、遺産の時価が20億円で
不動産会社を2つ経営している方ですが、資産のバランス
が悪く、自社株も多く、自社株は評価が高くなるので10年
位かけて少しずつ贈与して終活に協力しています。
　又、ハワイにお墓を買ってあるお客さんは、資産40億円
から50億円あり、どう妻に引き継ぐかに頭を使っています。

　　　　　　　　　　    海渡　千佳　会員
・�こんにちは！�新入会員の海渡千佳でございます。
私のプロフィールは以下のとおりです。
ソーシャルシステムデザイナー
株式会社フロークリエイション�代表取締役
＊生育歴
・ �群馬県前橋市生まれ
・ 4人兄弟3番目（次女）
・ ��両親は共稼ぎの歯科医（父現在86歳）

＊学習歴
・�フランス語、ソムリエ、第2種衛生管理者、簿記
・ ��国際経営学修士号（MBA）
・人材・組織開発、リソースマネジメント

＊仕事歴
・ ��航空会社13年、商社5年、衛星放送運営会社15年�
・ ��大学・新聞社セミナー講師�
・��リベラルアーツ�事務局

＊現在
・ �2016年独立、2017年会社設立
・各種課題解決プロジェクト
・ ��家族�夫と大学生の娘1人

・�「ミライをつくる人を増やす」ことを社是として、会社は東
京都荒川区の会社の寮を借受け、「MIRAI�TOKYO」と
いうシェアハウスを運営しています。
　「ミライと新しいことは周辺から」始まると考え、海外を含
む地方の若者に東京での学び合い（co-learning）、創造、
交流の場（space）を提供し、「チャレンジ」に協力しています。
　1階は共有スペース、2，3階は居住・オフィススペースです。
1階のBaseでは外部から来た方との交流も可能で、一人暮
らしと大家族の二つの暮らし方ができます。1階では様 な々
イベントの場としても利用できるオープニングスペースと「ミ
ライをつくる」ことにつながるイベントや勉強会にご利用い
ただいています。
・�「MOVING�MINDS」は「ココロとカラダで深く考え、新し
いものをつくり出す」ワークショップです。
　リベラルアーツと多様性に支えられた形式知・暗黙知・経
験からクリティカルシンキングを経て、NEW�IDEAを生み
出すことでINNOVATIONが生まれますが、このプロセス
を身体でコンテンポラリーダンスを試みながら行心身一体と
して行うものがMOVING�MINDSです。コロンビア大学の
教授が創出し、ダンスディレクターのケイトと認知心理学者
のエリザベス姉妹が協力して完成させたもので、最近の認
知科学とダンスを掛け合わせて人間的創造性を育成するも
のです。
　2019年3月にテキサス州オースチンで初めて全米の教育
関係者に発表され、大好評を博しました。その後、日本で
も広めたいとの申入れがあり、私が協力してケイトとエリザ
ベスにMIRAI�TOKYOでワークショップを開催してもらっ
たところ、やはり大好評でした。
　その後ライフネット生命の企業研修や、沖縄の高校での
ワークショップに採用されたりしています。
　7月12日（金）には、虎ノ門で清宮会員のご協力を得て

イニシエーションスピーチ

福 元 智 子 会 長� 気候変化が激しいですね。皆様体調は
いかがですか？�今日の新入会員イニシ
エーションスピーチ楽しみにしています！！

上 田 美 帆 会 員� 先週の初例会の会長スピーチステキでし
た。今年度期待しております。

上 野 由 美 会 員� 福元清宮ペアの新体制、更にフレッシュ
な会になること間違いなし。楽しみです。

か づきれいこ会 員� お久しぶりです。皆様のお元気な顔拝見
させて頂き元気をいただきます。

高 橋 辰 三 会 員� 福元年度の快調なすべり出しに。
野 呂 洋 子 会 員� 公益財団法人ハンドボール協会の副会長

を7月6日に拝命いたしました。ハンドボー
ルの発展のために、尽力いたします。�

山 下 　 江 会 員� 7月13日（土）山下江法律事務所主催にて
改正相続法セミナーと相談会を新橋のセ
ミナールームにて開催します。チラシを配
布させていただきありがとうございます！関
心のある方はご参加下さい。

にこにこ合計11,000円 /今期累計49,000円

例会報告  第745回　2019年7月1日（月）
出席者32名+メーキャップ5名
（正会員59名-休会6名）

出席率 69.81%

本日の例会  第747回　2019年7月22日（月）
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になりますので、是非ご希望があれば事務局にご連
絡下さい。

入会式（矢部祐加子新会員）
　矢部祐加子会員を新しい会員として例会場にお迎
えし、福元智子会長から入会証とロータリーバッヂ
が渡されました。
（自己紹介）
どうぞよろしくお願い致します。
私は大学を出てから銀行に入り、
結婚後出産で退職し家庭に入りましたが、夫が独立
して人材派遣業を始めましたので、幼稚園と小学校
の子どもを育てながら夫の仕事をバックアップしてお
ります。夫は東京中央RCの会員ですが、私も及ば
ずながら当クラブで少しでも奉仕活動のお手伝いが
できればと思い入会致しました。

　　　　　　　　　　    安原　良昭　会員
・�今生後8ヵ月の子がおり、昨日夜中におむつを交換した際、
寝ぼけてふとんにうんちを付けてしまい、妻にこっぴどく叱
られてしまいました。
・�趣味はテニスとマラソンです。テニスは週1回草トーナメン
トに出たり、子どもと妻が寝た夜にランニングに出ています。
・�仕事は、国際相続総合事務所をファイナンシャルプランナー
の肩書で経営しています。
・�高崎経済大学で経済を学び、ファイナンシャルプランナー
の資格を取り妻とも出会うことができました。妻は私がアル
バイトで長く家庭教師をしていた生徒の母親のママ友の娘
さんでした。
・�大学を出てから、ファイナンシャルプランナーとして相続に
かかわる知識をいろいろ勉強したいと思い、アリコジャパン、
今のメットライフ生命に入社しました。
　入社のきっかけは、外資の保険会社のアリコジャパンは
当時新卒は採用していなかったのですが、それを知らない
私が採用情報を得ようと直接会社に電話をいれたところた
またま支配人が受けて、話しているうちに「君はおもしろい
な」として採用となったのでした。
・�入社してからはいろいろな部門で働きましたが、やはり「相
続」は法律・不動産・建築など各分野に関わり全部をカバー
することができませんでした。
　そこで退社して、建築事務所・法律事務所・不動産会社
にそれぞれ入社して働きました。それから独立して今の仕事
を始めました。
・�今の時代は、海外に資産を持っている方が多く、相続が生
じると遺言書の検認手続（probate）で遺産がすべて凍結
されてしまい、解決終了に1年位かかります。�
　そういうケースで弁護士・税理士・保険会社・土地家屋
調査士などとチームを組んで、当社が雑用係となり、揉め
る前に解決を図るのです。�最近多いのは「隠し子」ですが、
そういうのは私に言ってもらえばなんとか解決します。
・�英語を身に付けるため最後の勤め先となった不動産会社を
辞めた後フィリピンに留学しました。午前中は入学した小学
校で授業を受け、子どもたちと英語で会話をし、午後は家

幹事報告（清宮普美代幹事）
・�本日7月理事会議事録とファイヤーサイドミーティン
グのご案内配布

・�7月22日は第1回クラブ協議会（各委員長の方針発表）
・ �先週配布した会員名簿末尾の日程表に変更がありま
した。
12月16日（月）昼の例会は夜のクリスマス例会へ、
来年4月5日（日）からの親睦旅行は4月19日（日）
からへ、来年6月22日（月）第6回クラブ協議会は
6月15日（月）へ。
・ �今季青少年交換留学生のホストクラブを、東京あけ
ぼのRCと共に受けていますので、9月2日（月）の
午後6時からららちゃん歓迎会、午後7時30分から
東京あけぼのRC例会にメーキャップを変更します
ので、皆様どうぞご参加下さい。

・�8月19日（月）例会にインドのロータリアンが日本訪
問し、その際当クラブに75名がメーキャップされる
ことになりました。歓迎のためにたくさんの会員の皆
様が出席しておもてなしをよろしくお願い致します。

画廊巡り報告（伊藤知佳子奉仕プロジェクト委員長）
7月2日（火）の画廊巡りは、小学3年生20名を3班
に分けて各4軒の画廊を巡り、作者の先生の説明を聞
いたり、付添いの親御さんも子どもたちもとても楽しん
でおりました。11月の第2回画廊巡りはもっと多くの会
員の参加をお願い致します。

本日のテーブル配布物紹介（野呂洋子会員組織委員長）
・�本日各テーブルのコーヒーカップのお皿に配布した金
貨チョコは辻会員のラスベガス旅行のおみやげです。

・ �他に山下江会員の7月13日（土）相続遺言の無料セ
ミナーのパンフレット及び7月12日（金）の
MOVING�MINDS紹介セミナーのパンフレットが配
布されていますのでご高覧下さい。

7月のハッピーバースデイ
かづきれいこ会員（2日生れ）

青少年交換留学生報告（時枝紀子2018～19年度
地区青少年奉仕委員長）
　先程幹事からご報告された留学生ららちゃんの当
クラブでの受入れ先ファミリーは一応私がお引受け
することになっていますが、うちは子どもたちも全員
独立してしまい今夫と2人の家庭なので、折角の交
換留学生プログラムなので現在同年代位のお子様の
いらっしゃるご家庭を受入れ先として推奨しておりま
す。受入れ側の子どもたちにとっても留学生受入れ
は視野を広げ国際感覚を身に付けるとてもよい経験

ありましたが、いろいろなクラブで当クラブと近い活動を行っ
たりあるいはそのような志を持っているクラブもたくさんあっ
て皆様から何か一緒にやりましょうよと声掛けをいただいて
おりますので、「他クラブと共同して奉仕活動をする」という
ことにもチャレンジしていきたいと思っています。

・�交換留学生�
今年度は青少年奉仕国際奉仕として東京あけぼのロータ
リークラブと共同でドイツから交換留学生のララちゃんとい
う17歳の女子高生を受け入れることも決まっています。
　ただ単に勉強に来るだけではなく、日本の文化、日本人
の気質を理解し、自国に帰って日本のことを伝えていただく、
小さな親善大使としてのミッションを背負って来日されますの
で、ホストファミリーを引き受けて頂く会員の方々だけではな
く、クラブ会員みんなで、我がクラブ得意のおもてなしがで
きるとよいのでは、と思っています。

・�それでは最後に私を大きな包容力で支えてくれる、清宮幹
事より一言ご挨拶と締めの言葉を頂きたいと思います。

（清宮普美代幹事）
福元会長が何事も用意周到に準備されることには本当に驚
きました。幹事として時間の流れの中でチームとしてのつな
がり、同世代の横のつながりを大事に会長の掲げるすごく欲
張りな「つながって輝く」という目標のために皆の力を集め
て還元できればうれしいです。

� （要約文責　宮下）

・ �今期方針
今期の方針は「チームを作る」ということ、その軸が「委員
会活動を活性化させる」ということです。
　委員会活動を活性化させるには3つの目的があります。
　1つ目は委員長、副委員長だけでなくみんなで動くこと。
　2つ目は委員会のミーティングを通じて理事会にいろんな
アイデアをどんどん出していただきたいということ。�
　3つ目は、理事会の内容を、委員会のミーティングを通し
て各メンバーにフィードバックし、情報の共有を図るというこ
とです。情報発信、共有ツールの整備については清宮幹事
が担当し、IT化を推進してくれることと思いますが、やはり
人から人へ伝えていく、キャッチボールするということもとて
も大事だと思います。

・�リバースイニシエーション
それからもう一つの試みとして、リバースイニシエーションス
ピーチをしてみたいと思います。
　ここ3年で入会したメンバーは23名、5年未満だと31名
となんと半数が5年未満の会員なんですね。この新人の方
たちは入会する時にイニシエーションスピーチをやりますの
で、先輩方はある程度新人のことがわかりますが、新しく入っ
た人たちは先輩方のことを知る機会が意外とありません。そ
こで黒岩副会長が中心になってリバースイニシエーションス
ピーチを行なっていきたいと思います。詳しくはこちらの映
像をご覧ください。

（黒岩副会長挨拶）
私は神戸出身ですが、仕事でホテルに宿泊する際よくロータ
リーの人とコンタクトがあり、奉仕活動をしていることをよく
聞いていました。人とつながればもっと大きなことができる
かと思っているとき、ロータリー入会のお話をもらったので、
これはいい機会と思いました。当クラブの女性8割の多さに
まず驚き、入会した後はチャリティパーティーなどの司会を
してきましたが、最近はインドへ行ってポリオ撲滅活動に参
加したりできて感激しました。
　今年度副会長として、福元会長のサポートに徹し、個人
的には子どもの虐待防止とポリオ撲滅などのチャリティ活動
を頑張りたいと思っています。

・�世界の女性問題についての発信
当クラブの特徴として、女性8割の珍しいクラブ、というキャッ
チコピーで語られることがしばしばあります。本当は、女性
とか、男性とか、ジェンダーで語ることの必要がない世界が
実現できればと思っていますが、世界に目を転じるとまだま
だ女性の地位が認められておらず、教育を受けられない女
性がいて、それゆえに虐げられ、生き方を自由に選べない
女性が沢山いることに愕然とします。

・�「教育によって女子たちは大きな夢を実現できる。多くの女子
が必要なスキルを学べば、産業や国の発展に貢献できる。
マララ基金と世界銀行の調査によると、すべての女子が中
等教育を修了すれば世界の経済規模を最大30兆ドル増や
せる。1億3千万人以上の女子が学校に通っていない。テク
ノロジーが生活、学習、仕事の仕方を変える一方で、10億
人近い女性が仕事に必要なスキルを持っていない。援助が
なければ、発展途上国の女子が安定した仕事を見つけるの
はますます難しくなる。失業率は世界的に上昇し、労働格
差は拡大するだろう。」
（2019年6月16日付日本経済新聞�マララ・ユスフザイさん
寄稿「G20は女性に教育投資を」）

　�これは、今年のG20の大きなテーマの1つでもある女子教育
問題についてのマララさんの寄稿を抜粋したものです。まだ
世界がこのようだからこそ我々のクラブが女性の多いクラブ
として輝き、発信していく必要があると考えています。

・他クラブとの交流
会長研修でたくさんの他のクラブの会長と交流する機会が

イニシエーションスピーチ

新会員
オリエンテーション▶

藤 下 宏 朗 様� 福元新会長、清宮新幹事、ご就任おめで
とうございます。城さんとご一緒させて頂きま
した。どうぞよろしくお願い申し上げます。

太 田 嘉 正 様� 福元会長�引続きご指導宜しくお願い致し
ます。

福 元 智 子 会 長� 本日より1年間つとめさせていただきます。
皆様と楽しく、奉仕・親睦などで交流して
いければと思っております。よろしくお願いし
ます。

清宮普美代幹事� 福元年度はじまりました！�皆さんごいっしょに
楽しい1年を！

黒 岩 友 美 副会長� 福元年度いよいよスタートです！�全力で福元
会長をサポートさせて頂きます。皆様ご協
力の程宜しくお願い申し上げます。

秋 葉 良 子 会 員� 今日から福元・清宮年度のスタート！！�精一
杯応援させて頂きます。質の高いクラブを目
ざして頑張りましょう。

石 井 本 子 会 員� 福元年度おめでとうございます。御活躍を
心よりお祈り申し上げております。

伊藤知佳子会員� 今日から新年度のスタートです。奉仕委員
長がんばりますので、皆さんよろしくお願い
します。

大 盛 敬 子 会 員� 福元会長、今後共宜しくお願いします。
岡 田 敏 江 会 員� 福元さん、今年度からよろしくお願いします。

皆でバックアップしましょう。
清 水 み ほ 会 員� 福元年度スタートおめでとうございます！更に

ステキなクラブに成長していきましょう。
白 水 真 子 会 員� 福元会長期待しています！！！�微力ながらお手

伝いさせていただきます。
田 中 結 加 会 員� 福元様、本年度どうぞ宜しくお願い致します。
時 枝 紀 子 会 員� 福元年度の輝かしい船出を祝して！
富 田 洋 平 会 員� 福元年度、皆様で盛上げて参りましょう。
辻 喜 代 子 会 員� 福元会長、清宮幹事、一年何卒よろしくお

願い致します。
野 呂 洋 子 会 員� 福元年度の始まりですね。応援しています。

あまり無理をなされないようまわりを頼りにし
て下さい。

小 川 健 三 様
（東京中央RC）

（東京中央RC）

にこにこ合計38,000円 /今期累計38,000円

例会報告  第746回　2019年7月8日（月）
出席者28名+メーキャップ4名
（正会員59名-休会6名）

出席率 60.38%
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